
Ce qui me rend heureuse, c'est de

me sentir bien dans ma peau,

d'avoir un bon moral et une santé

du tonnerre!! Il faut que je vous

dise que j'ai connu l'inverse

pendant de nombreuses années,

c'est-à-dire des maux de dos très

douloureux, la fatigue, la

dépression....... A l'heure actuelle, je

me sens revivre et un rien me fait

plaisir! J'ai aussi 3 ados (garçons)

bien portants et beaux garçons et

cela me rend aussi heureuse de les

voir vivre... Bonne chance à tous!!!

Fabienne 41 ans Bruxelles
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